

Oktober 1948

Christliche Gemeinde im Wechsel der Staatsordnung. Preis Fr. 4.20. Evangelischer Verlag A.-G. Zollikon-Zürich.

Unsere reformierte Schwesterkirche in Ungarn steht heute wohl zuvorderst an der Front. Der Osten versucht sie für seine Ideen in Dienst zu nehmen (und der Westen erwartet von ihr ein gewichtiges Wort zu seinen Gunsten.

Zur Verteidigung des Angriffes des Ostens hat der neue reformierte Bischof Bereczky versucht, in dieser Schrift zu zeigen, wie er für seine Kirche den Weg durch diese Versuchungen und Gefahren sieht. Die Schrift von Karl Barth zeigt uns, wie der Basler Theologe bemüht ist, die besondere Lage der Brüder in Ungarn zu verstehen und ihnen zu helfen in dieser schwierigen Stunde ihrer Geschichte unbeirrt ihren Weg zu gehen.

Wer sich für die Brüder dort im Osten mitverantwortlich weiß, wird dankbar die Orientierung die diese Schriften vermitteln, lesen.

S. S.